

Meisterschaften ohne MEV

Die Meisterschaften im Rennsport finden zukünftig wieder ohne den Landesverband Mecklenburg-Vorpommern statt. Nach einer schwierigen Gewöhnungsphase kam es gerade in diesem Jahr zu einigen Unstimmigkeiten bei der Koordination der Partnerschaft. Nachdem sich die Mecklenburger nun entschieden haben, wegen der langen Anreise nicht an der Cross-Meisterschaft in Bremen teilzunehmen, haben die drei Verbände Bremen, Hamburg und Schleswig-Holstein einen Schlussstrich gezogen.

Die Trennung bezieht sich nur auf die Meisterschaften. Bei anderen Projekten, wie die WA-Ausbildung oder der Lehrgang Sportlicher Leiter, gibt es weiterhin das Angebot zur Zusammenarbeit. „Auch die Termine wollen wir abstimmen, damit es nicht zu Überschneidungen kommt“, betont Wolfgang Büttner. Jetzt müssen die verbleibenden Verbände näher zusammen rücken. Dadurch ergibt sich auch eine veränderte Struktur bei den Meisterschaften. Letzter Stand ist der, dass am 03. Mai 2008 die Meisterschaften im Zeitfahren in Schleswig-Holstein stattfinden. Der Landesverband Hamburg ist aufgefordert, zu prüfen, ob er am 04. Mai 2008 die Meisterschaften auf der Straße durchführen kann. Ersatzweise prüfen wir, ob wir die Straßen-Meisterschaft durchführen können. Auf der Strecke bleibt zur Zeit die Zweier-Meisterschaft bzw. der Nachwuchs-Vierer, der ja in diesem Jahr zum ersten Mal durchgeführt wurde; dafür gibt es keinen Termin und auch keinen Ausrichter. Am 07. Dezember 2008 finden dann die Cross-Meisterschaften in Probsteierhagen statt. Ausrichter ist dann der neue Verein, der sich gerade in der Probstei gründet.



Samstag, 24. November 2007